

# 五つの宝



泉八小だより 第19号

令和3年12月23日

校長 井上 雅晴

## みんなで 門松づくり!

あっという間に今年も終わろうとしています。今年も授業参観・PTA 総会にあわせて、保護者・地域の皆様に門松を作っていただきました。

校門の脇に完成した新しい門松を見ると、**正月**が間近に近づいた実感がわくとともに、なんとなく身が引き締まる思いがします。

各家庭では、Xmas ツリーは飾っても門松を飾ることはほとんどありませんよね。**正月**を迎える大切な**年中行事**として、泉第八小学校では、子どもたちと一緒に、これからもしっかりと受け継いでいきたいと思ひます。



## 卒業に向けて

泉八小は、来春、**二人の卒業生**を送り出します。大変寂しいことですが、二人にとっては成長のワンステップです。中学進学に向け、様々な行事も行われました。

### 新入生説明会

二人が進学する**泉中学校**から、浜崎校長先生、教務主任の宮田先生、音楽の松永先生が来校され**中学校生活について**説明がありました。二人は、入りたい**部活**などをもう決めているようです。

寮での勉強時間は毎日2時間、**頑張ります!**



### 石楠花寮体験

泉小中学校との交流学習会の前日から、二人は泉中学校に降りて、**寮生活**も体験しました。

部屋や施設を見せていただいたほかにも、勉強を教わったり、一緒に遊んだりしました。

親元を離れることは心細いと思いますが、しっかりしている二人のこと!**大丈夫です!!**



## 新入学に向けて

二人を送り出すことは寂しい限りですが、泉八小は、来春、**2年振りに新入生**を迎えます。お姉さんたちが一緒だから不安はありませんよね! みんなで入学を待っています!!

### 1日体験入学

親子キャンプなので小学校には何度も来たことはありますが、さすがに**緊張**した様子でした。1日体験入学では、2・3年生と一緒に**道徳**の授業に参加してもらいました。

お父さんとお母さんも優しく見守っておられました。

少しは学校に慣れたかな? **いつでも遊びに来てください!**



## 鏡小学校との交流会

いつも**少人数**で学んでいる泉八小の子どもたちにとって、**鏡小学校**での学習は貴重な体験です。久保校長先生をはじめ、先生方、児童の皆さんも温かく受け入れてくださいました。それぞれ一人**大勢**のクラスの中に入り、最初は緊張気味でしたが、あっという間に打ち解けていたようです。久保校長先生も「**泉八小の子どもたちはみんなよく発表できますね!**」と驚かされていましたよ!

